

"Alors Yahvé ouvrit la bouche de l'Ane, et il dit à Balaam : "Que t'ai-je fait pour que tu m'aies battu ainsi par trois fois ?"

Le Pentateuque. Les Nombres.

J'ai dit en son temps que je pousserai mon choix jusqu'à ses pires conséquences :

le pire est.

Je n'en attends pas plus de ce que j'ai engendré.

C'est le temps de conclure.

Je remercie ceux qui, dans ma contre expérience, se sont montrés dans l'abject plus que suffisants.

Comme l'Ecole, la Cause et l'Ecole de la Cause doivent être détruites : je les dissous, ou plutôt sur les ruines du Forum j'en dissémine le reste.

Alors, que ceux qui boîtent me cherchent, pourquoi pas ?
Je leur en laisse la chance.

Que des boîtes aux lettres foisonnent ...
Je demande à chacun de ceux qui se sont "millésimés" d'avoir la sienne et de se désigner par un chiffre qui sera désormais sa marque.

Et de l'ouvrir dès-lors, comme un qui passe, les 2ème et 3ème mardi du mois au risque de m'y rencontrer.

A ceux qui veulent emboîter mon pas je donne rendez-vous,
à la bonne heure.

Coupant court aux soupçons je ne signe, laissant à qui s'y reconnaît la chance de m'y déchiffrer.

Guitrancourt, ce 26 février 1981